

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Don CARLES CAMPUZANO i CANADÉS en su calidad de Diputado del Partit Demòcrata, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Qué valoración efectúa el Gobierno del triste y lamentable hecho que casi medio centenar de personas de origen subsahariano podrían haber muerto en el mar de Alborán, tras volcar la lancha neumática en la que habían zarpado desde las costas de Marruecos en la madrugada del sábado (1 de julio) con 52 personas a bordo, mientras trataban de alcanzar suelo español?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 7 de julio de 2017

Carles Campuzano i Canadés  
Diputado  
Partit Demòcrata